

AMD et son giron ATI répondent à Linux !

AMD fabricant de processeurs graphiques , sous son giron ATI , a décidé de mieux répondre aux demandes des linuxiens .

AMD au travers d'ATI vient de confirmer l'ouverture des spécifications matérielles de ses cartes graphiques (Radeon x1000 , HD 2000 et sa génération antérieur) à l'attention de la communauté open source sous linux . Au dernier trimestre 2007 , il complétera et améliorera aussi ses pilotes Catalyst sous notre pingouin adoré .

De plus dans les semaines à venir , ATI va publier des documentations sur son matériel et fournir des kits de développement , pour permettre à la communauté de développeurs libres de profiter de ces détails pour programmer des pilotes 2D pour Linux.

Dans les mois suivants, ATI continuera de travailler avec la communauté pour activer l'accélération de la 3D et de la lecture vidéo

La source -> zdnet

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 10 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7507-amd-son-giron-ati-repondent-a-linux.html>